500 Euro für das Kite-Projekt in Ghana

Mehring. Vom Eine-Welt-Kreis der Pfarrgemeinde Mehring wurden 500 Euro an den Förderverein Kite/Ghana e.V. gespendet. Der Förderkreis unter dem Dach der katholischen Kirchenstiftung von St. Konrad Burghausen hat sich zum Ziel gesetzt, gesellschaftlich

1

1

1

f



benachteiligte, körperbehinderte Kinder in Ghana zu unterstützen. Konkret fördert Kite den Aufbau und Unterhalt einer integrativen Schule in Offinso/Ghana. Die Schule umfasst eine Vor-, Grund- und Mittelschule. Körperbehinderte und nicht behinderte Kinder werden hier gemeinsam unterrichtet. Zur Zeit werden an der Schule über 700 Schülerinnen unterrichtet. Ferner vermittelt Kite auch Patenschaften für behinderte und besonders bedürftige Kinder. Näheres unter www.kite-ghana.de. Aktuell weilen Theresa Beutlhauser und Kathrin Popp aus der Pfarrgemeinde Mehring in Offinso/Ghana, um an diesem Schulprojekt mitzuarbeiten. Kite-Vorstand Günter Reithmeier (5.von links.) nimmt hier von Evi Kreil vom Eine-Welt-Kreis Mehring im Beisein von Mitgliedern die 500 Euro für das Schulprojekt in Offinso/Ghana entgegen.